

## Neue Schulsanitäter an der GSW

13.05.2023 08:30 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Neue Schulsanitäter an der GSW



**„Neun Schüler haben ihre Prüfung zum Schulsanitäter bestanden und sind nun frisch vereidigt in den Schulsanitätsdienst aufgenommen“, freut sich Hermann Twittenhoff, Leiter der Gesamtschule Wulfen.**

Im vergangenen Schuljahr haben Schüler vertiefende Kenntnisse zur Funktionsweise des menschlichen Körpers erlangt und mithilfe praktischer Übungen gelernt, adäquate Erste-Hilfe zu leisten. Dazu gehörten auch das Anlegen eines Druck- oder Kopfverbandes oder auch die Simulation einer Herz-Lungen-Wiederbelebung an einem Dummy.

„Sie sind nun dazu befähigt Erste-Hilfe zu leisten, bis diese nicht mehr benötigt wird oder der Rettungsdienst ihre Arbeit ablöst“, so Katharina Mendera, die die Sanitäter nicht nur während Ausbildung der betreut.

***Foto oben rechts: Da kommt nach bestandener Prüfung Freude auf: (v. l.) Raphael Wienfort 10.6, Katharina Mendera (Kursleiterin), Kira Schemmer 10.3, Fedlyne Maar 10.6, Franziska Böhmer 10.4, Finja Steinberg 10.6, Roua Al Quassem 10.4, Hadzera Hülsbusch 10.4, Collien Schmidt 10.3 und Jasmin Wolfers 10.3.***

*Text und Foto: Gesamtschule Wulfen*

